

Lone wolf

Il zwei

Image not found.

Capítulo 1

Prologo

Las ropas de ese hombre estaban todas manchadas de sangre, el parecía alterado gritaba, su cara expresaba una furia terrible pero ese despreciable ser inmundo se atrevía a levantarle la mano a mi madre muchas veces antes, ese día no fue la excepción.

¡Date prisa mujer! ¡No hay tiempo! Toma lo que sea necesario y ¡larguémonos!

Yo era muy pequeño aun, estaba confundido y asustado, cada vez que ese hombre abría su asquerosa boca, simplemente era como si algo me empujara hacia atrás con fuerza suficiente como para tirarme al suelo, pero también quería ayudar a mama ella me protegía incluso de esa temible voz, esa ira incontrolable, de una u otra forma siempre termine llorando y siendo una carga.

Tranquilo Marcus, te prometo que todo estará bien, ¿sí?

¿Lo prometes?

Lo prometo, nada saldrá mal, todo estará bien, confía en mí, siempre te protegeré.

Ese hombre cuando vio que mama se acercó y me abrazo, nos separó con mucha fuerza, estire mi mano al verla siendo llevada por él, pero era imposible.

El no viene con nosotros, no podemos llevarlo, ¡NO SEAS INGENUA!

Mientras tomaba sus hombros la golpeo y después siguió jalándola lejos de mí, la puerta se abrió y aun podía verla a la distancia peleándose con él, había mucho frio, ¿qué tengo que hacer ahora? Eso pensé en aquel momento, aquel momento, jamás lo olvidare, el día en que comencé a odiar a los humanos, seres egoístas... y sin corazón.

Después de unas horas , el lugar seguía desordenado durante esas horas estuve sentado, llorando, con las manos sobre mi cabeza pensando en lo que había hecho mal para que todo terminara así, ¿Por qué no podía estar a su lado? Al lado de la mujer más hermosa, la que más amo, ¿Por qué? no pude protegerla de ese tipo.

Si, estaba pensando y observando el lugar, todo desordenado y lleno de sangre un olor raro salía de la cocina, sabía que no debía ir a ahí, sé que

había ahí algo que no debería ver, no alguien como yo al menos.

Mama...mama... imama!

No podía soportarlo más, así que corrí, corrí en la misma dirección en la que desapareció, sin dudas, sin remordimientos, era mejor que quedarse ahí con ese panorama salido del infierno.

Pensé que todo saldría bien si corría en la misma dirección, en el mismo lugar, pero no fue así. No sabía a donde ir, cada vez que parpadeaba me perdía mas, cuando volteaba me confundía el doble, todo era blanco, no podía ver nada, la nieve no me dejaba ver más allá, tenía miedo, mucho miedo, así que solo seguí corriendo sin más, si...correr era lo único que podía hacer en ese entonces.

El tiempo no se detenía, ni la nieve tampoco, hace rato deje de tener frio, la sensación que sentía entonces ya no era frio, ni siquiera sabría cómo llamarlo, no podía sentir mi cuerpo, pero aun así tenía que seguir... vi arboles a la distancia,

Los arboles eran mejor que cualquier cosa al menos ahí podría guiarme más hacia dónde ir, no tenía caso intentar regresar, así que solo me quedaba avanzar, me comencé a arrepentir de haberme desesperado tanto, me arrepentí de ser débil, de tener una vida tan triste.

Cuando finalmente llegue hacia esos árboles ya no podía seguir así que caí, aun quería seguir pero aunque mi corazón estuviera encendido, mi mente enfocada y mi alma alocada, mi cuerpo en cambio no.

Por un momento logre ver ángeles blancos y negros rodeándome para salvarme, si, los únicos protectores que siempre he tenido, aquellos que me mostraron el camino para ser fuerte, la forma de no depender de nadie nunca más y además...aquellos que me dieron un lugar al que pertenecer.

De pronto abrí los ojos, el tiempo no había pasado para mí, fue como si en un segundo estuviese muriendo y al siguiente ya estuviera en otro lugar, totalmente a salvo, era imposible de creer, pero cuando me tranquilice me di cuenta, si... ya es... "mañana".

A mi lado había uno de ellos, estaba recostado en su pelaje, entre mis piernas había uno más y parecía muy juguetón y el ultimo era el que me vía fijamente, estaba sentado al final, pero sentía la presión de su mirada, como si me pusiera a prueba de alguna forma.

Esta era mi nueva familia.

Este era mi nuevo hogar.

Jamás olvidare a todos, los mejores del mundo, jamás, sin importar que.

Parte 1: Forjando una esencia

El sol brillaba mucho, el viento movía las hojas de los arboles pero aun así el aire era fresco esa mañana, aunque apenas llevaba una noche a su lado nombre a cada uno de ellos, como algún tipo de mascota...o algo así, además eran lindos de cierta forma, aunque al principio tenía miedo de moverme aunque sea un poco, el miedo desapareció pronto al entender que ellos me protegieron y me cuidaron, así que, el día comenzó, y yo comencé también, un nuevo Marcus comenzó.

Mi nueva familia era muy pequeña pero aun así, fueron los mejores.

Un lobo gris tal cualidad podría describirse como... ser un idiota impulsivo, realmente un gran idiota, pero eso lo hacía grandioso, por ser sincero y firme siempre ante sus decisiones, a este lo llame la idiota.

El lobo negro que era el más extraño de todos, cuando lo veía a los ojos realmente sentía como si estuviese encima de mí por alguna razón, cuando me miraba me quedaba totalmente congelado.

Había un lobo blanco que irradiaba un aura parecida a la del lobo negro, pero este era distinto, me confundía mucho.

El ultimo que tengo que mencionar es un lobo café, extremadamente adulto y parecía más experimentado en muchas más cosas que los demás, pero no hacía nada realmente llamativo.

La verdad nunca fui muy bueno con los nombres así que simplemente llame cada a cada uno por su respectivo color.

Cuando Black se levantó los demás lobos se reunieron alrededor de él, yo estaba atrás como si fuera excluido o algo así...

Pero no era así, todos voltearon a verme poco después, como si esperasen que hiciese algo, y justo entre ellos había un lugar, ellos no dejaban de verme fijamente, todos.

Fue muy natural, era como si me hablaran sin hablarme, no eran palabras pero podía entender lo que me decían, eran sus sentimientos, sus sentimientos que llegaron a mí, como cuando tiran una cálida manta sobre ti y esta te atrapa completamente.

Entonces me acerque y en el lugar que habían dejado para mí, me senté

en ese sucio y frío lugar.

Black mostro sus colmillos y me asuste, pero después el siguiente sonido que emitió fue lo más parecido a un gruñido, cuando black salió de ahí, corriendo, todos le siguieron así que solo arranque con ellos, me sentí liberado, el lugar era grande y parecía casi infinito, arboles, el cielo, el viento que golpeaba mi rostro cuando corría, y ellos delante de mí, separándose, fue como...como salir de paseo.

Estaba muy cansado pero no quería parar, estaba triste pero no quería recordar, estaba confundido pero no quería pensar, lo único que deseaba era seguir sintiendo eso que sentía, no note el momento en el cual comencé a sonreír ¿Por qué sonreía? Estos extraños sentimientos, debí sentirme... ¿así? Después de perder todo lo que tenía, estando en un bosque sin nada, corriendo con animales salvajes.

No era nada así, corría con mis amigos, con mis hermanos, con mi familia, corría para liberarme corría para ser libre, corría hacia mí mismo, corría a saber qué hacer, corrí hacia delante y no hacia atrás, luchando a mi manera contra las circunstancias, Black, no, todos, todos ellos me ayudaron era como si me dijeran que todo estaría bien, era como ser aceptado, lo sentía en mi corazón, aceptado en este lugar, con ellos a mi lado.

Cuando todos se reunieron con Black, Gray se lanzó hacia mí con fuerza, me tiro rápidamente, entonces mis ojos perdieron color, como si les hubiesen arrancado la vida, debería llamar a este sentimiento ¿Miedo?

Nos miramos fijamente, mi rostro se veía reflejado en los suyos y sus colmillos se mostraban afilados, ella estaba enojada pero no quería morderme a mí, si no lo que había sobre mí, entonces lo comprendí, la causa de su enojo, de su ira.

"Quítate esta basura"

Gray podría ser una idiota impulsiva, pero jamás mentía, siempre era sincera hasta con las cosas más básicas, si gray decía "quiero follar" es que quiere follar, y no hay nada detrás de eso, no hay dobles intenciones ni jugadas indecentes, simplemente ella quería eso y ya.

Ella era como la tempestad y era indetenible, una ola de caos si la hacías enojar.

E-Espera, ya lo he entendido

Cuando me quite la camisa Gray comenzó a mover la cola con felicidad, parece que no me había equivocado en nada interpretando sus emociones, paso siguiente me volvió a tirar pero esta vez solo se revolcó

conmigo entre las hojas y nieve derritiéndose.

Si mama siguiera conmigo seguramente me habría dicho que me abrigara y me habría regañado muy fuerte, pero Gray, ella me decía "No tengas miedo" de la forma más cálida que nadie nunca me haya dicho jamás, incluso mama...

Brown, al lado de Black, se quedaba mirando como nosotros jugábamos en el suelo y White se unió a nosotros, aunque White alejó a Gray mordiéndola del cuello y arrastrándola en el suelo.

"Deja de ser infantil, déjale en paz"

Y Gray era algo como...

"Eres tan aguafiestas"

Solo se mordían, cualquiera podría decir que solo eran animales peleándose sin razón alguna, pero yo imaginaba sus voces en mi mente, y sentía sus palabras en mi corazón.

¿No deberían todos los humanos ser capaces de hacer eso? Ya que no es tan difícil.

El tiempo pasa realmente rápido cuando te diviertes.

Y la noche nos abrazó muy rápido, no pude siquiera calcular.

No podía ver, pero sabía a donde ir, era como si entre nosotros hubiese una conexión, ellos iban tras algo, "nosotros" íbamos tras algo, también me di cuenta de eso.

No tarde mucho en darme cuenta que tenía un ciervo entre mis manos, le había roto el cuello totalmente, no sé cómo le alcance, no sé cómo lo mate, ni tampoco sabía porque todos ellos aullaban mientras formaban un círculo alrededor de mí.

Y aquella perla en el cielo, con su luz iluminaba el camino de todos nosotros.

Capítulo 1 (Forjando una esencia): Parte 2

La noche era mi día, ¿dolor? ¿frío? Se sentía un poco de eso ciertamente, pero no era exagerado, de hecho, me movía tan fácilmente entre el bosque, mientras corría y saltaba y cada vez que miraba hacia arriba, al ver la luna...renacía lentamente.

Era una mañana como cualquier otra, aunque a excepción de otras veces, yo no era el mismo, el viento era relajado y el cielo estaba despejado, describirlo sería... un día hermoso.

Así que solo camine entre la maleza, pronto gray me alcanzo, solo nos vimos fijamente y después ella comenzó a correr sin más.

La perseguí, a este punto, ya solo me quedaba esto, y no es como si tuviese algo mejor que hacer.

Después de seguirla un rato el camino llego a su fin y gray estaba sentada mirando la nada, cuando me acerque lo note, no era la nada, era el paisaje, ese lugar era el más alto de todo el bosque y se podía ver todo, a lo lejos montañas y en la cercanía una zona totalmente despejada con una hermosa laguna, me senté a su lado y ella recostó su cabeza sobre mí, yo solo acaricie su pelo y sonreí.

Muchas gracias por traerme aquí gray...muchas gracias...

"Este lugar no es tan malo como parece"

Esos eran los sentimientos de gray, ese era su mensaje, y este era el amor que me tenía, cuan bondadosa tenía que ser para darme todo esto a mí, un desconocido total, uno más que solo sería una carga.

Al regresar al lado de gray, todos estaban reunidos y el viejo lobo color café aulló, en consecuencia, todos aullaron. "Bienvenido de regreso" Ni siquiera mi madre me había dicho unas palabras tan cálidas.

[1 año después]

El bosque sentía su presencia, las criaturas que podían sentirlo llegar eran lo suficientemente listas como para alejarse de ahí, como si todo se abriera a su paso.

Algunos se posicionaban en la lejanía para admirar su grandeza y poder, otros hacían el tonto por temor a encontrar su mirada.

Todas las criaturas sabían quién era el.

Era el lobo solitario.

El solo, no solo arreglo y trajo paz al bosque, también derroto a los bravucones que abusaban de su poder con criaturas más débiles, le llamaban lobo solitario pero tenía una manada que era como su familia, en el bosque él y su manada eran conocidos.

Cualquiera que viera al lobo solitario, sabía bien, que estaba en un lugar seguro, un lugar donde solo hay justicia y paz, un lugar donde todos reciben un trato igualitario.

Marcus miro al cielo tranquilamente mientras caminaba.

Entonces comenzó a correr, incluso verlo correr era satisfactorio, sus piernas totalmente acostumbradas al entorno se forzaron lo suficiente para dar un salto de unos metros en un acantilado y llegar al otro lado, Marcus siguió corriendo, moviéndose entre los árboles que eran grandes y viejos.

[Rayshee]

"Tú eres cierto tipo de desalmado, tus manos giran y se mueven porque tus palabras no se entienden, no importa a donde vayas porque jamás cambiaras, tu eres un cierto tipo de chico adorable, te miro y en tus ojos se refleja la alegría, el cielo sonreiría al tenerte a ti y a tu sonrisa cálida, si un día tu alma se fundiera traería paz al mundo, siempre por la eternidad todos a los que has amado te recordaran con alegría" [En algún lado, una chica repetía estas palabras, al lado de un viejo hombre]

"Y ahora que miro el cielo, que recuerdo nuestros sueños y fantasías, me doy cuenta que has sido por el que siempre he esperado, aquel que me recordara que hay esperanza"

[Y entonces, en aquel lugar, las palabras de la joven fueron interrumpidas por el viejo hombre al lado de ella, que comenzó a acariciar su cabeza]

Rayshee, eres preciosa... eres muy muy preciosa...eres fuerte...

[El anciano comenzó a llorar y el abrazo muy fuerte, la chica llamada Rayshee no mostro ningún tipo de sentimiento o emoción, simplemente se quedó dónde estaba, totalmente paralizada, como una bella muñeca]

Rayshee... perdóname por no poder protegerte, perdóname ya que por mi culpa estamos así... tú no te mereces esto querida... lo siento tanto...

[Las lágrimas del anciano no hicieron más que empeorar y Rayshee que estaba tan calmada, movió un poco sus ojos y acaricio el cabello de aquel viejo hombre].

Y entonces el sonido de la ciudad continua, autos, gente hablando, música por ciertos lados... todo continúa normal entorno a dos personas llenas de desgracia, al mundo no le importan dos personas llenas de desgracia y miseria, desde luego las personas son egoístas y una mirada es mucho

pedir.

[Rayshee, fin]

[3 meses después]

Marcus estaba en un círculo de rocas muy viejo, él estaba enfrentando a black, mientras los demás miembros de la manada observaban la fantástica batalla.

Marcus sin titubear envió a black volando por el aire de una patada, pero black se las arregló para estabilizarse y caer sin ningún rasguño, antes de que black se diera cuenta Marcus estaba ya en frente de él y su puñetazo era algo inevitable para cualquier otro lobo, en cambio black bajo su cabeza y mordió ambas piernas de Marcus mientras pasaba bajo de él.

Lo siguiente que se vio es Marcus arrodillado y el hocico de black entreabierto listo para arrancarle la cabeza a Marcus.

Entonces black se separó y miró a Marcus con orgullo, como el fruto de un gran entrenamiento, como un padre que se enorgullece cuando su hijo saca buenas notas, black lo reflejaba demasiado, tanto que los demás miembros también se sentían felices.

Cuando Marcus vio sus miradas su felicidad era algo extremo.

Después de todo este tiempo Marcus no había hablado ni una vez, aunque él de vez en cuando pensaba como humano y en su mente podía oír su propia voz.

Después de la cansada batalla, Marcus tomó una curiosa decisión y entonces, después de tanto tiempo, Marcus volvió a hablar.

Usó su voz mientras veía a cada miembro... primero señaló a black y dijo "Tu eres como mi padre, me has dado protección, me has enseñado y me has guiado, así que eres mi padre"

Miró a gray y dijo "Tu eres quien ha estado conmigo en las buenas y en las malas, eres quien a pesar de todo me ha aceptado por quien soy, por eso tu eres mi amiga, eres una idiota idiota después de todo"

El lobo blanco [White] se acercó curioso acerca de los sentimientos de Marcus, y Marcus desde luego respondió a su curiosidad.

"Tú eres nuestro protector, eres nuestra esperanza, aun así, siempre nos proteges, disimulas odio y desagrado, pero eres un genio sin duda alguna"

Y entonces dirigió su mirada hacia el viejo lobo color café...

[2 horas después]

Idiota, genio, anciano... y...mi padre...si, ustedes son como eso.... mi amigo idiota, mi amigo genio... mi padre... y el anciano... se oye bien, es una buena familia...

Al lado de Marcus se encontraba el lobo anciano.

Dime anciano... ¿crees que algún día podre regresar a casa...?

El viejo lobo bajo su mirada y no mostro ninguna respuesta.

Supongo que tienes razón... ¿Pero sabes? Ojala estemos juntos por siempre...

Los abrazos de Marcus estaban llenos de amor y alegría, esa escena exigía ser recordada por siempre.

Marcus había estado pasando demasiado tiempo entre bestias, pero aun así Marcus aprendió a vivir, en este tiempo Marcus comprendía vagamente lo que el amor y el afecto significaban, también lealtad y amistad, hermandad, alegría y tristeza, Marcus comprendía esto gracias a su entorno, gracias a su familia.

[Marcus observo detenidamente sus manos, con una mirada vacía]

Soy... humano ¿cierto?

Capítulo 2 (El infierno): Parte 1

Era nueva mañana y el sonido de distorsionado de una voz se oía entre la maleza.

Unidad 7, ¿unidad 7 me recibe?

Le recibo perfectamente control.

El centro de control les llamaba "unidad 7" la unidad con los integrantes más despiadados cuando se trataba de algo que debe hacerse, las misiones encomendadas a esta unidad nunca fallaban, nunca desobedecían ordenes, eso es lo que había hecho que se ganaran la confianza de los altos mandos y obtuvieran muchos reconocimientos, y

sobre todo, las mejores armas, equipamiento y entrenamiento.

Joe, ¿no hemos llegado aún?

Fill, necesitas guardar esa maldita calma, un día de estos esa desesperación te llevara a una muerte rápida.

A ti te gustaría mucho eso, ¿cierto? Pero parece que ese día no llegara tan pronto como crees.

Deberías discutir menos Joe y comenzar a caminar, necesitamos llegar a la zona antes del anochecer, tú también has menos ruido Fill, los animales pueden oírnos más fácil de lo que crees.

Joe , el líder de la unidad 7 conocido por ser un estratega de lo mejor y un tipo duro con el que no andas con juegos, la mejor historia sobre él es aquella vez que hizo que uno de sus rehenes asesinara a su esposa y se comiera los dedos de su esposa en un emparedado, todo con el propósito de obtener la ubicación de la mayor fábrica de drogas del mundo , todo tipo malo que oye el código clave "Skull-crasher" (Aplasta cráneos) tiembla sin duda, Joe es demasiado conocido en el mundo criminal, y temido como ningún otro.

Fill a diferencia de Joe, es conocido por ser nada violento, Fill de hecho es un manipulador y está dispuesto a hacer cualquier tipo de trato que traiga un beneficio a la misión, puede negociar con cualquier cosa, incluso con una pera si eso es de importancia para el enemigo, es famoso por haber hecho muchos tratos con los criminales y haber traicionado a algunos otros en tales tratos, cualquiera puede ver que Fill y Joe no son tan amigos, se pelean, como niños pequeños de hecho, pero no hay nadie que pueda pararlos, nadie normal claro.

Y en la parte en la que hablamos de "hacer que dejen de pelear" es donde entra Greg, Greg Miller, un ex-agente secreto, tiene las mejores habilidades de defensa conocidas por el mundo, de hecho es tan hábil que incluso creo su propia arte marcial, llamada "Mordisco de rata" Un nombre ideal ya que puede hacer de todo, desde paralizarte, hasta romperte los osículos auditivos con dos dedos.

Y este equipo es llamado la unidad 7.

El 7 no es porque sean la séptima unidad, de hecho hay solo 5 unidades y ellos han sido la primera unidad, pero "unidad 7" es casi un apodo, por haber derrotado a los 7 tipos más peligrosos del mundo en tan solo 4 semanas, ¿Qué? Si, como se escucha, 4 semanas, ya uno se va dando la idea de qué tipo de cosas hace cada uno.

La unidad 7, compuesta solo por 3 miembros.

Joe Johnson, Fill withers, Y Greg Miller, la unidad especializada que es considerada un as bajo la manga de cualquier asunto irresoluble del gobierno. Las demás unidades solo se usan como apoyo para la unidad 7, o son enviados a misiones más sencillas, las demás unidades idolatran a la unidad 7, no solo por ser la primera unidad creada, si no, porque los 3 miembros son los únicos que han sobrevivido a lo largo de 10 años de misiones , al comienzo la unidad 7 tenía 35 miembros así como las otras unidades, y en todos estos años los únicos que han quedado han sido estos tres, y aun así, su fuerza y su calibre podrían destrozarse a quien sea, y lo que sea.

Ahora mismo en una misión de la cual tienen pocos datos, pero según dicta la misión, deberán aniquilar a todos los grupos de criaturas habitantes en "la zona". Esto les enoja un poco, ya que parece una misión simple, pero si fue encomendada a ellos, entonces es que no tenían que andarse con rodeos.

Hemos llegado señoritas, parece que nos toca dormir aquí hoy, por ahora me quedare despierto y si surge algo les daré un aviso, comienzan a montar el campamento.

¿Por qué mejor no nos hechas una mano Joe?, ¿te crees que somos tus enclenques?

Tú si eres mi enclenque Fill.

Púdrete.

Joe sin dejar de mirar a Fill, comenzó a ayudar a armar el campamento, el sol brillaba mucho a pesar solo ser las 3 pm.

Mientras tanto Greg analizaba la zona y no veía ningún tipo de actividad, tampoco pudo ver ningún animal, de hecho tampoco pudieron ver ninguno en el camino hacia el lugar donde se encontraban actualmente, lo que hacía que Greg tuviera un extraño presentimiento, desde que no había actividad y estaban cansados la opción más sabia era la de quedarse a dormir en la zona y acabar con cualquier animal o ser que se pudiera mostrar frente a ellos.

Las horas pasaban y ninguno de los 3 bajaba la guardia.

El viento era acogedor y Fill se sentía relajado, Joe estaba sentado en el suelo y Greg ya había colocado muchas trampas alrededor del campamento, dos horas se habían tomado en establecer todo, ya ahora a las 5 pm ya que la noche se acercaba, todos estaban conscientes de que

quizás podrían ver a criaturas hostiles por la noche.

Sin embargo también pudiera suceder que no vieran nada, ya sea porque las criaturas estaban al tanto de su presencia o porque las criaturas preferían dormir que dar un paseo en la noche, aun así, ninguno de ellos tres se cerró ante las posibilidades.

La noche estaba a punto de caer y Marcus estaba destripando un ciervo joven, había un total de tres ciervos, la estrategia usada fue perseguir a los ciervos solitarios y llevarlos a un solo punto, una vez que todos estuvieran juntos en ese punto, simplemente serian acorralados y paso seguido, masacrados cruelmente.

Aunque Marcus fue quien asesino a este, decidió compartirlo con gray y black, gray y black tomaron las piernas y Marcus el pecho.

El atardecer era pesado y las malas vibras se sentían en el aire, cada miembro de la manada se percató de esto, así que comieron rápido y se retiraron a la cueva donde residían.

El camino era largo hacia la cueva, la vegetación era abundante pero al girar en una zona alta, Marcus vio una luz en la lejanía.

¿Humanos? [Pensamiento]

La manada se detuvo un momento y las miradas de todos y cada uno se volvieron una sola.